

Große Trauer um Implantologie-Experten Dr. Frank Zastrow

Prof. Dr. Fouad Khoury, Dr. Tristan Hampe

Mit großer Trauer haben wir vom plötzlichen Tod von Dr. Frank Zastrow erfahren.

Dr. Zastrow war nicht nur ein herausragender Oralchirurg und international geschätzter Experte im Bereich der Implantologie und des autologen Knochenaufbaus, sondern auch ein geschätztes Mitglied unserer Klinik-Schellenstein-Familie.

Dr. Zastrow war Fachzahnarzt für Oralchirurgie und seit 2012 Inhaber einer zahnärztlichen Praxisklinik in Heidelberg. Nach seinem Studium begann er seine oralchirurgische Weiterbildung an der Abteilung für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie der Universitätsklinik Heidelberg. Vor seiner Selbstständigkeit war er fünf Jahre lang, zuletzt als Oberarzt, in der Zahnklinik Schloss Schellenstein tätig.

Die Zeit in Schloss Schellenstein prägte ihn sowohl fachlich als auch persönlich. Dort sammelte er umfassende Erfahrungen in der Behandlung komplexer chirurgischer Fälle und vertiefte sein Wissen im Bereich des autologen Knochenaufbaus. Die enge Gemeinschaft der „Schellenstein-Familie“ lag ihm stets am Herzen. Auch nach seiner Tätigkeit als Oberarzt blieb er ihr eng verbunden und zeigte eine außergewöhnliche Loyalität.

Dr. Zastrow war nicht nur ein Pionier in der seriösen Oralchirurgie und Knochenaugmentation auf Social Media mit Tausenden Followern weltweit, sondern auch ein international anerkannter und geschätzter Referent. Seine Vorträge auf Kongressen und Weiterbildungsveranstaltungen zeichneten sich durch ein hohes Maß an Expertise und Praxisnähe aus. Er inspirierte und bildete zahllose Kolleginnen und Kollegen weltweit weiter. Darüber hinaus gründete er die Facebook-Gruppe „Real Bone Builders“, die mittlerweile über 16.000 Mitglieder zählt und den fachlichen Austausch zu komplexen chirurgischen Fällen fördert.

Dr. Frank Zastrow machte die von Prof. Khoury entwickelten chirurgischen Techniken – wie die Schalen- und Karottentechnik – weltweit bekannt und ergänzte diese innovativ. Als Botschafter der deutschen Oralchirurgie und Implantologie auf internationaler Bühne bleibt er ein Vorbild für Kollegialität, Loyalität, Innovationskraft und Exzellenz.

Die gesamte Schellenstein-Familie verneigt sich in tiefer Dankbarkeit vor Dr. Frank Zastrow. Sein Vermächtnis wird uns auch in Zukunft leiten.

In stillem Gedenken
die Klinik-Schellenstein-Familie

